



ななかよし



第1学年だより
第8号
令和5年10月31日
高岡市立横田小学校



校庭の木々が赤く染まり、だんだんと肌寒くなってきました。子供たちは、10月に学習発表会、ファミリーパークへの校外学習、新通学路体験ツアーそして、昨日は3校合同の校外学習とたくさんの行事を体験しました。また、11月は、校内持久走記録会や作品展の制作等、様々なことに挑戦します。何事にも一生懸命に取り組み、最後までやりとげる喜びを学んでほしいと願っています。

★生活科「あきをたのしもう」

●秋見つけをしよう！！

生活科「あきをたのしもう」の学習で、校庭や古城公園で秋見つけをしました。ドングリや落ち葉、まつぼっくり等、たくさんの「自分の秋の宝物」を見つけました。ご家庭でも休日など、家の周りや出かけた先で秋見つけをし、秋の宝物を見つけてみてください。

●リースづくりの準備物のお願い

5月に種をまいてから、ぐんぐん成長したあさがお。たくさんの種を実らせました。子供たちは、「来年また植えたいな」と、一粒一粒大切に袋に入れています。また、大事に育てたあさがおをリースにして思い出に残すことにしました。そこでリースの飾りの準備をお願いします。リースの飾りは、**秋見つけで見付けた物や、リボン・モール・その他飾りに使えそうな物等**があればよいと思います。ただし、軽くて木工用ボンドで接着できるものにしてください。リースに付けやすいように、まつぼっくり等は、ワイヤーやモールを付けて持たせてください。リースづくりは、11月中旬を予定しています。持ってくる日は、後日連絡帳でお知らせしますので、それまで準備をお願いします。



★校内持久走記録会

11月1日(水)、2限に1・2年生の校内持久走記録会が行われます。体力づくりの時間や体育の時間に、記録会に向けて持久走の練習に取り組みました。自分の記録の伸びを励みに、走りきる練習を重ねながら、弱音を吐かず、最後まで練習する子供たちの前向きなパワーは、素晴らしかったです。本番では、練習の成果を出し切り、全員が600mを全力で走り切ってほしいです。粘り強く取り組む態度や困難なことに立ち向かっていこうとする態度が養われるよう願っています。

<子供の声>

- ・ 苦しくても、最後まであきらめずに走り切りたい。
- ・ 自分の最高記録が出るように〇〇ちゃんについて走りたい。
- ・ スススッ、ハッハッの息つぎに気をつけて走ろう。



～ お知らせ・お願い ～

● 雨がっぱ、替えの靴下をランドセルに入れておいてください。

これからの天候の悪い日が多くなり、朝から衣服が濡れてしまうことがあります。靴下の替えをランドセルに入れておいてください。また、帰りに突然雨が降ることがあります。雨がっぱをいつもランドセルに入れておいてください。

● 「あのねノート」について

子供たちはひらがなを書けるようになり、漢字やカタカナの学習も始まっています。また、かぎかっこの使い方も学習しました。そこで、自分の経験や思いを習った漢字を使ったり会話文(「。」)を入れたりして文章で書けるようにしたいと思います。使い方に慣れるように、「あのねノート」を宿題に出すこともありますので、ご家庭でも見てあげてください。よろしくお願いします。

● 「なわとび」について

体育の時間や体力づくりの時間になわとびをしたいと思います。今日、なわとびの注文袋を配布しました。注文される方は、11月6日(月曜日)までに申し込んでください。

